

ABSTRAK

PENGARUH PEHATIAN ORANG TUA TERHADAP PEMBENTUKAN KEPERIBADIAN MAHASISWA PENDIDIKAN AGAMA ISLAM TAHUN AKADEMIK 2017-2018 FAKULTAS AGAMA ISLAM UNIVERSITAS ISLAM RIAU

Oleh : KHuSNUL DEWI KHOTIMAH

NPM: 152410090

Perhatian adalah konsentrasi atau aktivitas jiwa kita terhadap pengamatan. Kepribadian merupakan sesuatu yang menjadikan seseorang berlaku efektif atau sesuatu yang dapat memberi pengaruh atau perbuatan. Berdasarkan survey peneliti lakukan di Pendidikan Agama Islam Tahun Akademik 2017-2018 Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau. Terdapat beberapa mahasiswa yang kepribadiannya kurang baik. Karena masih ada mahasiswa yang suka berbohong, masih ada mahasiswa yang kurang memiliki rasa tanggung jawab, masih ada mahasiswa yang sering tertekan stres atau depresi. Jenis penelitian ini adalah korelasi, yakni mencari informasi menurut data yang diperoleh dari teori yang berkaitan dengan teori perhatian dan teori kepribadian mahasiswa serta data yang diperoleh dari TU program studi Agama Islam. Teknik pengumpulan data menggunakan Angket dan Dokumentasi. Untuk memperoleh data ini digunakan metode pengumpulan data melalui angket yang disebarkan kepada 64 responden. Berdasarkan hasil pengelolaan data dan analisis data yang di lakukan dengan menggunakan SPSS 22, maka di peroleh nilai probabilitas Sig sebesar 0,000. Karena nilai signifikan lebih kecil dari 0,005 yaitu $0,000 < 0,005$ maka diambil kesimpulan bahwa terdapat pengaruh perhatian orang tua terhadap pembentukan kepribadian mahasiswa Pendidikan Agama Islam Tahun Akademik 2017-2018 Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau. Pernyataan ini di buktikan dari nilai koefisien determinasi (R^2) sebesar 0,248 atau 24,8%. Hal ini menunjukkan bahwa Pembentukan Kepribadian di pengaruhi sebesar 24,8% oleh Perhatian orang tua, sedangkan sisanya 75,2% di pengaruhi oleh faktor-faktor lain. Dari data diatas interpretasi koefisien korelatif angka 24,8% berada pada rentang 0,20 – 0,399 dengan kategori rendah. Maka dapat disebutkan bahwa ada pengaruh Perhatian orang tua terhadap Pembentukan Kepribadian Mahasiswa Pendidikan Agama Islam Tahun Akademik 2017-2018 Fakultas Agama Islam Universitas Islam Riau.

Kata kunci : Perhatian orang tua dan Pembentukan Kepribadian Mahasiswa.



Dokumen ini adalah Arsip Miilik :

Perpustakaan Universitas Islam Riau